

Последний в уходящем году номер журнала открывается рубрикой «Знаменитые люди», статьей Г.Магадеевой о легендарной актрисе, поэте и драматурге Рагиде Ямбулатовой, 100-летний юбилей которой отмечается в эти дни. В этой же рубрике помещены интервью А.Давлетбакова с директором Нефтекамской филармонии Раисом Исмагиловым и статья Р.Ирнарарова о ярком представителе уфимской школы социологии, профессоре Равиле Насибуллине.

Л.Биисшева в рубрике «Образование» знакомит с жизнью и деятельностью известного педагога Халимы Курбанаевой.

Автор из г.Калуги С.Асфатуллин в рубрике «История» завершает серию публикаций об участии Башкирского войска в военных кампаниях Российской империи. Кандидат исторических наук М.Зулькарнаев знакомит с архивными материалами Оренбургской экспедиции 1735—1737 гг.

Рубрика «Литература» представлена документальной повестью Суфияна Поварисова, новыми поэмами Кадима Аралбаева и Фарита Ахмадиева и подборкой стихотворений казахского поэта Мукагали Макатаева в переводе Маулиты Ямалетдина.

В рубрике «Публицистика» С.Сулейманова знакомит с героической судьбой одного из первых кавалеров ордена Красного Знамени, видного командира башкирских частей в годы Гражданской войны Шамсетдина Гафарова. Научный сотрудник Республиканского музея Боевой Славы Ф.Вахитов рассказывает об истории награждения уфимца Фарита Валиева боевым орденом.

Доктор филологических наук Н.Хуббитдинова в рубрике «Литературная критика» анализирует особенности женских образов в прозаических произведениях Гульсиры Гиззатуллиной.

Профессор БГУ М.Идельбаев в рубрике «Духовное наследие» рассматривает различные аспекты влияния суфийских авторов на развитие общественной мысли в Урало-Поволжье. Влияние идей М.Акмуллы и эпохи просветительства на современное башкирское общество изучается в статье кандидата социологических наук С.Ахметвалиевой.

В рубрике «Шежере» И.Гильманов повествует об истории составления родословной жителей села Кусимово Абзелюловского района.

The final issue of the journal begins with Famous People section containing an article by G.Magadeeva on legendary actress, poet and dramatist Ragida Yanbulatova, the 100th jubilee of whom is soon to be marked. The same rubric presents an interview by A.Davletbakov with a manager of the Neftekamsk Philharmonic Hall Rais Ismagilov, and an essay of R.Irnazarov on an obvious example of the Ufa Sociology school, professor Ravil Nasibullin.

In Education L.Biisheva introduces to a life and activity of a well-known pedagogue Khalima Kurbanavaeva.

An author from Kaluga S.Asfatullin in History rubric completes the series of publications on participation of Bashkir troops in military campaigns of the Russian empire. Candidate of History M.Zulkarnaev deals with archival materials of Orenburg expedition of 1735—1737.

Literature section includes a documentary story by Sufiyana Povarisov, and new verses by the Kazakh poet Mukagali Makataev translated by Mavlit Yamaletdin.

In Publicism S.Suleymanova writes about the heroic life of one of the first chevaliers of the Order of the Red Banner, well-known commander of Bashkir units during the Civil War Shamsetdin Gafarov. F.Vakhitov, the research worker of the Republican Museum of the Battle Glory, tells about history of awarding the Ufa citizen Farit Valiev by the Battle Order.

Doctor of Philology N.Khubbitdinova in Literary Criticism analyzes the peculiarities of female characters in prosaic works of Gulsira Gizzatullina.

Professor of BSU M.Idelbaev in Spiritual Heritage considers various aspects of Sufi authors' influence on the public ideas development in Ural and Volga region. S.Akhmetvalieva, candidate of Sociology, analyzes the influence of Akmulla' ideas and the epoch of enlightenment on present-day Bashkir society.

In Shezhere I.Gilmanov narrates the history of drawing up a genealogy of Kusimovo people, Abzelilovsky district.